

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### XXIX<sup>IE</sup>ME REUNION DE LA COMMISSION MIXTE CAMEROUN NIGERIA

**Dakar, le 29 Août 2012** - La Commission mixte Cameroun Nigeria tiendra sa vingt-neuvième session à Yaoundé (Cameroun) les 30 et 31 août 2011.

La Commission mixte Cameroun Nigeria est un mécanisme mis en place par l'Organisation des Nations Unies (ONU) à la demande du Cameroun et du Nigeria pour faciliter la mise en œuvre de la décision de la Cour internationale de Justice du 10 octobre 2002 relative au règlement pacifique de la délimitation de la frontière entre les deux pays.

La Commission mixte a, entre autres, pour mandat d'appuyer la démarcation des frontières terrestre et maritime ainsi que de faciliter le transfert de juridiction le long de la frontière. Elle est également chargée de faire des recommandations sur les mesures à prendre pour répondre aux besoins des populations concernées tant au niveau humanitaire, socio-économique que sécuritaire. Et ce, en vue de favoriser le dialogue, la collaboration et la confiance entre les parties.

A ce jour, plus de 1.798 km de la frontière terrestre estimée à environ 2000 kilomètres ont été localisés sur le terrain. Les deux pays se sont aussi entendus sur la délimitation de la frontière maritime. Le retrait et le transfert d'autorité dans la région du lac Tchad, le long de la frontière terrestre et dans la Péninsule de Bakassi ont été progressivement finalisés entre 2004 et 2008.

La XXIX<sup>ie</sup> session de la Commission mixte sera l'occasion de passer en revue les résultats des travaux des géomètres le long de la frontière terrestre et de planifier les travaux d'abornement de la frontière terrestre. La réunion se penchera également sur l'assistance aux populations concernées et sur les propositions de soutien conjointes des Equipes pays des Nations Unies du Cameroun et du Nigeria en la matière.

La Commission est composée de délégations officielles du Cameroun et du Nigeria. Elle est présidée par le Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies pour l'Afrique de l'Ouest, M. Said Djinnit.

\*\*\*\*

*Pour plus d'information: Laurence Gérard, chargée de l'information publique au Bureau du Représentant spécial du Secrétaire général pour l'Afrique de l'Ouest (UNOWA)- B: +221 33.869.8560 –Cell:+221- 77- 3324928 - E-mail: [gerardl@un.org](mailto:gerardl@un.org) - [unowa.unmissions.org](http://unowa.unmissions.org)*

## PRESS RELEASE

### XXIX<sup>TH</sup> MEETING OF THE CAMEROON-NIGERIA MIXED COMMISSION

**Dakar, 29 August 2012** - Cameroon Nigeria Mixed Commission will hold its twenty ninth session in Yaoundé (Cameroon) on 30 and 31 August 2011.

The Cameroon Nigeria Mixed Commission is a mechanism established by the United Nations (UN) at the request of Cameroon and Nigeria, to facilitate the implementation of the decision of the International Court of Justice on 10 October 2002 onto a peaceful settlement of delimitation of the border between the two countries.

The Mixed Commission is mandated to support the demarcation of the land and maritime boundaries as well as to facilitate the transfer of jurisdiction along the border. It also makes recommendations on measures to be taken to meet the humanitarian, socio-economic and security needs of the affected populations. The Mixed Commission seeks to foster dialogue, collaboration and confidence between parties.

To date, over 1,798 km out of the estimated 2,000 kilometers land border has been located on the ground. The two countries have also agreed on the delimitation of the maritime border. Withdrawal and transfer of authority in the Lake Chad area, along the land border and in Bakassi Peninsula were progressively finalized between 2004 and 2008.

The XXIX<sup>th</sup> session of the Mixed Commission will review the work of surveyors along the land border and discuss the work of demarcation of land boundary. The meeting will also focus on assistance to affected populations and the proposal of joint support by UN Country Teams from Cameroon and Nigeria on the matter.

The Commission is composed of official delegations of Cameroon and Nigeria. It is chaired by the Special Representative of the Secretary General of the United Nations in West Africa, Said Djinnit.

*For more information: Laurence Gerard, Public Information Officer - Office of the Special Representative of the Secretary-General for West Africa – O: +221 33-869-8560 –  
M: +221- 77-3324928 – [gerardl@un.org](mailto:gerardl@un.org) – [unowa.unmissions.org](http://unowa.unmissions.org)*